



LA VIE DES CLUBS

Les portes ouvertes du Club de Bridge de Châlons en Champagne se sont déroulées le mercredi 17 septembre 2025.

Après de nombreuses actions auprès des écoles primaires et des résidences senioriales, les diverses manifestations Châlonnaises dont la foire de Châlons et le festival du sport dans la galerie de Carrefour, le BC de Châlons en Champagne a eu l'agréable surprise d'accueillir pour ses portes ouvertes « les futurs joueurs » contactés lors des actions précédentes. Cette journée a permis de poursuivre la découverte du bridge et de partager le verre de l'amitié dans une ambiance conviviale.

Au lendemain de ces portes ouvertes, 11 nouvelles personnes, dont un jeune de 11 ans, sont venues suivre les cours d'initiation, très appréciés, de M. Claude Lhermigny (06.88.35.61.88 – claudelhermigny@gmail.com).

A ce jour, le club compte 15 nouvelles personnes qui suivent fidèlement les cours du jeudi soir et qui sont ou seront de futurs adhérents.

Enfin, le club de Châlons de Champagne organise des tournois pour débutants. Le dernier en date ayant eu lieu le lundi 7 juillet regroupant 12 paires appartenant bien sûr aux clubs de Châlons mais pas que, les clubs de Vitry le François et du CBC Tinqueux ayant participés également à cette initiative. Le prochain ne saurait tarder...

Mr Jean-Michel Bertorelli

06.78.58.66.11 - jmb51@neuf.fr